



Parti socialiste des Franches-Montagnes

Aux médias concernés, Communiqué de presse.

Sarah Gerster en lice pour le gouvernement : Le PS Franches-Montagnes propose une candidature de conviction.

Le comité du Parti Socialiste des Franches-Montagnes a le plaisir d'annoncer qu'il proposera la candidature de **Sarah Gerster** à la candidature au Gouvernement jurassien. Cette proposition reflète notre confiance dans ses compétences, son engagement et sa vision pour l'avenir de notre canton.

Mariée et maman de deux enfants, Sarah Gerster est âgée de 42 ans. Elle est conseillère communale aux Enfers depuis 2017 et députée suppléante au Parlement jurassien depuis 2021.

Scientifique de formation, docteure en statistiques de l'École polytechnique fédérale de Zurich, elle travaille à l'état-major de l'EPFL depuis 2019 où elle contribue à des projets stratégiques. Apicultrice de longue date, elle élève une quarantaine de colonies. Son parcours professionnel, politique et associatif, est guidé par des valeurs fortes : justice sociale, durabilité, solidarité. Elle s'engage depuis de nombreuses années, dans sa région comme à l'échelle cantonale, pour faire avancer des projets concrets au service du bien commun.

La section se réunira en assemblée extraordinaire le mercredi 14 mai à 19h30 au Café du Soleil à Saignelégier pour se prononcer sur la proposition de candidature de Sarah Gerster. La décision de présenter officiellement sa candidature au PSJ reviendra aux membres et sympathisant.e.s du PSFM présent.e.s lors de cette assemblée.

Cette soirée sera également l'occasion de présenter les candidates et candidats du PS Franches-Montagnes au Parlement cantonal. Le parti se réjouit de pouvoir compter sur une équipe engagée et déterminée à défendre une politique sociale, solidaire et progressiste.

Pour toute information complémentaire : Martial Farine, président du parti socialiste des Franches-Montagnes (079 710 01 68), Sarah Gerster (079 885 70 06), candidate à l'investiture !